8 Tage Madeira - Blütenzauber und Vulkangebirge

Reisetermin: 02.10.-09.10.2007

Nach angenehmem Flug mit Air Berlin ab Leipzig sind wir nach 3300 Flugkilometern am 02.10.2007 gut auf Madeira gelandet. Angenehm mildes Spätsommerwetter hat uns die ganze Woche begleitet. Die Insel hat insgesamt einen sehr positiven Eindruck bei allen Reisegästen hinterlassen.

Beindruckend die Sauberkeit auf der gesamten Insel, die grandiose Berglandschaft und die üppig grüne Natur, ein wahres Pflanzen- und Blumenparadies. Unser Hotel stand direkt am Meer, alle Zimmer waren mit Meerblick, gutes Essen und aufmerksamer Service. Alle Gäste waren rundum zufrieden.

In unserem Aufenthaltsprogramm waren verschieden Ausflüge integriert, so dass man Gelegenheit hatte die Schönheit der ganzen Insel zu entdecken. Sehr lecker auch der Degenfisch, eine Spezialität von Madeira, der Poncha - ein Zuckerrohrschnaps oder die verschiedenen Madeira-Weine, welche wir bei Blandys in Funchal probierten.



Der aktive Teil unserer Gruppe unternahm eine 3 stündige Levada-Wanderung, einige Mutige badeten im ca. 22 Grad warmen Atlantik (da Steinstrände, für Kinder und gehbinderte Gäste wenig geeignet), eine Woche war leider zu kurz um alles zu erkunden. Mit vielen landestypischen Souvenirs und Leckereinen bepackt traten 27 Personen schweren Herzens am 09.10.2007 die Heimreise an. Danke an alle Mitreisenden für das unserem Reisebüro wiederum entgegengebrachte Vertrauen, Danke an die örtliche Reiseleiterin Frau Susana Jardim und dem Busfahrer Paolo, einem Kavalier aus der Gilde der Reisebusfahrer.

Ihr Steffen Baude & Team



Hotel Pestana Bay * Foto: Steffen Baude